

SI TU BARRIO ES LA NOTICIA MÍO MÓVILO DE DIARIO MÍO TE LA CUENTA.



Acércate y cuéntanos información relevante de tu barrio: denuncias o hechos para destacar; pueden ser las próximas noticias.

Dianio/ IMIO **SELLAMIENTO**

Una puerta al 'infierno'

En un operativo, las autoridades sellaron un 'amanecedero' en el barrio Lucero, por no cumplir con las normas de seguridad y emergencia.



JAVIER ACOSTA iavaco@diariomio.com

na pequeña puerta de 40 centímetros de ancho por dos metros de escape de un club nocturno clandestino, en el que cada fin de semana asistían cientos de hombres y mujeres, en el barrio Lucero, sur de Bogotá, y que la madrugada de ayer fue sellado por funcionarios de la alcaldía local y el distrito.

Aquel portón permanecía cerrado durante la noche y la madrugada, como una manera de ofrecerles a sus clientes privacidad. Sin embargo, era también la única ruta de acceso y escape que poseía este 'amanecedero' y que en caso de una emergencia no daría abasto para evacuar a tantas personas. La falta de una salida de emergencia y las improvisadas medidas de seguridad que tenía este club nocturno hizo recordar a las autoridades sobre la tragedia

del *Nigth Club*, la noche de Amor y Amistad, que cobró

Pronto

descubrirás las claves de

la vida de seis personas, en septiembre pasado.

Ríos de licor Luego de cruzar el

cruzar el umbral de la única puerta del lugar, las autoridades encontraron más irregularidades dentro del establecimiento.

Según el reporte oficial, en

CLANDESTINO. Se cerró el night club.

este sitio, en el que también se inducía a la prostitu-

encontraron varias botellas de licor adulterado, que eran vendidas allí a su clientela.

ción, se

Además, se halló que las instalaciones no cumplía con las normas de higiene y sanidad para ciertos lugares comunes como los baños.

El lugar ya estaba en la mira de las autoridades desde hace varios días, debido a las denuncias de los habitantes de la zona, que continuamente se quejaban por las riñas y los escándalos que se vivían allí cada fin de semana.

Con este operativo, aseguran las autoridades, se puso en cintura a los demás establecimientos de la zona y de paso lograron evitar otra posible tragedia.

De entrada



GUSTAVO ÁLVAREZ GARDEAZÁBAL

SOLO DOS

a ANI, la pomposa agencia nacional de infraestructura, está mostrando que fue un éxito el que para la primera autopista de cuarta generación se hayan presentado dos consorcios, uno colombo-tico y otro colombo-mexicano. Para los otros constructores agrupados bajo la batuta de Juan Martin Caicedo Ferrer, el resultado es lamentable. El hecho de que en una licitación en donde se inscribieron 17, precalificaron 10 y solo se presentan dos, no da garantías de éxito para las otras licitaciones de 4G. Para esos constructores de grandes obras el programa dizque está mal estructurado, los términos de referencia y negociación bancaria son imposibles y todo no ha pasado de ser una ruleta rusa.

Forzado iNo!

El secretario de Gobierno, Hugo Zárrate, manifestó su rechazo a las intervenciones militares que ha hecho el Gobierno Nacional en Bogotá donde al parecer se han producido reclutamientos forzados.